



Le 26 janvier 2022,

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Usine des transitions : Les villes de Noisy-le-Sec, de Romainville et Est Ensemble s'engagent pour le développement de l'économie circulaire, solidaire et durable

Nos collectivités lancent un appel à candidature pour les occupations temporaires du site SAFT, en partenariat étroit avec l'EPFIF, propriétaire du foncier. A la confluence de Noisy-le-Sec, Romainville et proche de Bobigny, il est assis sur une assiette foncière de 2,5 ha proposant des espaces de plus de 12 000m², à prix accessible.

Dans un contexte où il nous faut poursuivre pleinement la transition de nos modèles économiques vers plus de sobriété tout en permettant la création de nombreux emplois, accessibles aux habitants de nos territoires, nos collectivités s'engagent concrètement.

« Il faut se mobiliser pour permettre aux entreprises de rester et de se développer sur nos villes, afin qu'il soit possible pour leurs habitants.e.s de se loger mais aussi de vivre et de travailler sur le territoire d'Est Ensemble. C'est en accompagnement les entreprises qui s'engagent dans leurs projets d'implantation et en soutenant l'émergence de filières durables que nous nous attelons dès maintenant à la transformation écologique concrète de notre économie. » Julie Lefebvre, 1^{ère} Vice-Présidente d'Est Ensemble au développement économique, à l'emploi et à l'insertion.

Notre territoire oriente sa politique en faveur de projets développements vertueux, en nous donnant la possibilité de construire les moyens d'augmenter notre résilience et celle de l'Île-de-France. Production durable, éco construction, économie circulaire, mobilités durables, lutte contre la précarité, alimentation durable, autant de secteurs d'activités qui sont au cœur de cet appel à candidatures.

Un appel à candidatures ouvert jusqu'au 10 février

Les candidats ont jusqu'au 10 février, 12h pour répondre. Les candidatures seront étudiées à l'aune de 4 grands critères : l'impact environnemental, l'impact social et le nombre d'emplois créés, l'ancrage territorial et enfin l'opportunité de l'activité portée à occuper le site, tout en s'insérant dans un écosystème plus vaste, plus innovant et fertile sur ces enjeux.

Avec ce site et cet appel à candidatures c'est la déclinaison concrète de notre ambition commune pour le territoire et la déclinaison de notre projet politique, au cœur des transitions que nous enclenchons !

Patrice Bessac

Président d'Est Ensemble

François Dechy

Maire de Romainville

Olivier Sarrabeyrouse

Maire de Noisy-le-Sec

Contact presse :

Est Ensemble – Sonia Salhi, attachée de presse : 06 14 62 47 30 / sonia.salhi@est-ensemble.fr